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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

（2ページに続く）

青少年奉仕月間

みなさんこんにちは。
先日、大谷選手が大リーグ通算176本のホームランを打

ち日本選手最多となったニュースがありました。松井選手は
1205試合で175本だったそうですが、大谷選手は717試
合でこれに並び、725試合で記録が出ました。
メジャーリーガーの最多は、バリーボンズ選手の762本
なので、きっとそれを超える気で今シーズンも頑張ってくれ
ることを期待したいと思います。
そして阪神タイガースも６連勝で首位浮上です！楽しみ

にしたいと思います。

さて、本日のロータリーのお話ですが現状と課題につい
てお話していと思います。
ロータリーの会員数については、減少傾向であり常に会
員増強が常に課題ではあります。
ただ、これは会員数の減少は「危機」の表れに過ぎません。

現代の「ロータリーの危機」の本質は、 ロータリーが本来持
っていた魅力や力が失われつつあることです。ロータリー 

君が代・四つのテスト 朧月夜
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担当：吉羽会長エレクト

岩本ガバナー補佐訪問
クラブアッセンブリー会長方針

担当：吉羽会長エレクト

5月21日（火）

の社会的存在価値が問われているのです。 
そして、これは決して他人事ではなく、私たちロータリ

アン自身と私たちのクラブ自体の問題なのです。
会員数が減少したから資金的に地区やクラブの運営

が大変だ、だから「会員増強」を、というような表層的な対
応では「問題解決」できません。
「私たちのクラブの存在価値は何か」「私たちのクラブ
はどういうサービスで 社会に貢献しようとしているのか」
「私たちのクラブは会員にとっても、地域社 会にとっても
本当に魅力的か」「私のロータリアンとしての目標は何
か」。 これらの問いにひとつの正解が用意されているわ
けではありません。これら の問いに対する答えを、クラブ
の仲間と誠実に追求していく他に「問題解決」の道はな
いのではないでしょうか。 とも書かれていました。

そこで、他クラブがどうやって増強に取り組んでいるか
をいくつか調べて見ました。
先ず、会員増強・維持は、会長・幹事・増強委員長のや

る気！・ 本気度！の一言です！ 
しかし、この３人だけが旗を振ってもダメ！全会員がい
かに明るく 前向きに増強に使命感を持つか、そして持た
せるかが大事です。 つまり、一人一人が増強委員長にな
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￥3,000-　　　　累計　￥150,000.-

田中　信明 27年 谷　康平

5月2日      浅見　真紀子 5月17日    中村　浩一
5月26日   藤井　経悟

各会員

◆誕生日

◆結婚記念日

◆ホームクラブ10回連続

◆事業所創立日

5月3日 広瀬　芳和 5月5日 秀島　博規

稲垣　良二
田中　信明

須田　幸史朗
山本　隆一

5月6日 田中　信明

◆在籍年数

今月の表彰とお祝い

災害支援PJ委員会報告 委員長
大草　修

秀島会員 サッカーが大好きな方、おられませんか？
5月15日（水）19時キックオフ、神戸ノエビ
アスタジアムでヴィッセルVSアビスパのチ
ケット2枚あります。

水間会員
小生、例会10回連続出席で表彰だそうで
す。ニコニコしたくなかったので、いつも9
回出席しても10回目は欠席していたんで
すが、ちょっと気がゆるんだらこんな結果と
なりました。有難うございました。

水間会員 小生、例会10回連続出席で表彰だそうで
す。ニコニコしたくなかったので、いつも9

水間会員 小生、いろいろなことが重なり、ここ3週間
例会を欠席してしまいました。先週　稲垣
幹事からお気持ちのこもってないご心配電
話を頂きました。稲垣さんを始め、ご心配
をおかけした皆様方にお詫び申し上げま
す。

中森会員 本日、テーブルトークです。
あえて、テーブルトークと書いてみます。
「テーブルトーク」オシャレな感じがします
ね。よろしくお願いします。

中村会員 地区協議会、御出席の皆様　おつかれ様
でした。終了後の九絵家（くえや）お世話頂
いた、稲垣さん、美味しかったです。有難う
ございました。

累計　￥409,000.-￥13,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

4/20の地区役員研修・協議会お疲れさまでした。研修
会での資料は地区の㏋に掲載されると思いますので、ま
たご確認下さい。終了後の懇親会も楽しめました。新年
度に向けて、頑張っていきましょう。
台北華朋RC23周年の記念式典について、5/4に開催

されます。総勢10名で参加の予定です。
5/18のカイツブリ会について、2組にて開催すること

になりました。
来週、再来週は祝日週につき例会休会です。
次回は5/14となりますので、お間違えの無いようにお
願いします。

本日も先週に引き続き、台湾東部地震の募金箱を回し
ますので、御協力をお願いいたします。
前回の16日の例会では、皆様の御協力のおかげで、
\20,000-の寄付が集まりました。
ありがとうございました。

りましょう！その意識を全会員が共有する事に注力を注
ぐ、それは１年いや２年 掛かるかもしれない。単年度で
推進するのではなく複数年度掛ってもこの状態に持って
行く。そこからが増強のスタートです！その目標の一つで
ある女性の割合を３０％にするというのがありますが、
達成できている国は110カ国を超えているそうですが日
本は７％だそうです。ただ、ローターアクトはこれを既に
達成している様です。
多様性を重んじると言われてきています。
増強に成功したクラブは、若手をどうやって仲間にして
いくかに注力しているところが多かったです。

いま、うちのクラブは皆で楽しくやっているのだから余
計な忠告はいらない。新しい会員が入ると、いまのクラブ
の和が乱れるかもしれない。などと言われることもある様
ですが、次回はこの若手を仲間にどうやって引き込んだ
かのレポートを紹介したいと思います。
以上、ありがとうございました。

4月23日【1825回】

会員数　 　 　 　 2 7 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   18名中 14名

出席免除会員  9名中  6名 

出 席 率 12/21  86.96%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 20名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ4名

修正出席率 4月9日 283.33%



卓  話

担当：中森会員

”デザイン”普段からよく聞くワードですがそもそもデザ
インとは何でしょう？
大阪・関西万博でも「いのち輝く未来社会のデザイン」

と使われています。他にも”デザイン思考””デザイン政
策””デザイン経営”など国が打ち出す政策案にもデザイ
ンという言葉が使われています。
では、デザインとは何でしょう？Wikipediaには以下の
内容が書き記されています。
【目的設定・計画策定・仕様表現からなる一連のプロ
セスである。 すなわち人・ユーザー・社会にとって価値あ
る目的を見出し、 それを達成できるモノゴトを計画し、 
他者が理解できる仕様として表現する、 この一連の行為
をデザインという。】
また日本デザイン振興会のホームページには下記の
表現がされていました。
【“常にヒトを中心に考え、『目的』を見出し、 その目的
を達成する計画を行い実現化する”】
上記で表現されている『目的』とは多くのヒトは何を求

めているかの答えを導き出し、そしてデザインでアプロ
ーチし、暮らしを豊かにすることだと考えます。
またデザインに携わる職種も以下の数があります。

【グラフィック】
■グラフィックデザイナー ■広告デザイナー ■パッケ

ージデザイナー ■DTPデザイナー
■イラストレーター ■キャラクタデザイナー ■エディ

トリアルデザイナー　 
■コピーライター ■Webデザイナー ■UI/UXデザイ

ナー ■CGデザイナー ■ゲームデザイナー

【プロダクト】

■インダストリアルデザイナー　 ■雑貨デザイナー　 
■モデラー　 ■設計士

【スペース】
■インテリアデザイナー ■家具デザイナー ■エクス

テリアデザイナー ■ガーデンデザイナー 
■店舗デザイナー ■ディスプレイデザイナー ■建築
家、建築設計士  
■インテリアコーディネーター ■照明デザイナー ■
舞台美術家

【ファッション】
■ファッションデザイナー ■舞台衣装・コスチューム

デザイナー ■パターンナー ■スタイリスト　 ■アクセサ
リーデザイナー ■ジュエリーデザイナー ■バッグ・シュ
ーズデザイナー 
■テキスタイルデザイナー

1枚の写真からでも沢山のデザイナーが関わっている
ことがわかります。
普段何気なく過ごす日常においてもデザインはヒトの
暮らしを考え生活を豊かにするために細部に至るまで考
えられています。それこそがデザイン脳であると考えます。

担当：浅見会員

デザイン脳
講師：中森 恭平 会員




